



センターだより

第92号 令和4年4月1日発行

暖かいぱかぱか陽気と共に、新年度がスタートしました。

今年度も、新型コロナウイルス感染症の予防に努めながらですが、さまざまな講座を用意して、お母さん、お父さん方が楽しく子育てが出来るよう応援していきたいと思います(^^)家事や子育ての息抜きに、いつでもお越し下さい。今年度も引き続き、来館の際はマスクを着用し、手洗い、検温、アルコール消毒のご協力をよろしくお願ひします♪ソーシャルディスタンスを保ちながら楽しく過ごしましょう(*^-^*)

尚、今月から講座や移動子育てひろばを再開致します。皆さんに楽しんで頂ける講座を準備しておりますので、ご参加お待ちしております♪

今年度も
様々な講座を企画していきたいと
思います。また、たくさんの絵本、
おもちゃがあるので、いつでも遊び
に来てください。職員一同
お待ちしています。

東山 紀子

★今年度もよろしくお願ひします★

本年度も
いつも笑顔をモットーに、
ご利用者の皆さんの
お役に立てるよう頑張って
いきたいと思います。
よろしくお願ひします！

古庄 さとみ

この度、8月に3人目を出産し、
4月から復帰しました。
小学2年の娘と年長の息子、7ヶ月の息子の
絶賛子育て中です。同じママとして、みなさんと
子育ての喜びや悩みなど一緒に共感し、
子どもさんの成長を見守らせていただければ
と思います。よろしくお願ひします♪

吉良 陽子

子育ておすすめグッズのご紹介



幼稚園や保育園に入園したり、これからシーズン、お弁当を作る機会が多くなると思います♪

キャラ弁はハードルが高いな…上手に作れる自信がないな…というお父さん、お母さん！大丈夫です！！

そんな時にオススメのものがラップにかけるパン！

子どもさんの好きなキャラクターの絵をラップの下に敷いて、上から描くだけ♪
前日に描いておくと、朝からおにぎりを作って包むと、あら可愛い♡
ネットなどで手軽に購入出来るので、気になる方は職員までお尋ね下さい(^^)

